

tenu le premier plan de la scène parlementaire. Lord Dundonald, officier britannique, commandant des forces canadiennes, a critiqué dans un discours à un banquet militaire, l'ingérence politique d'un ministre dans les affaires de la milice. Ce discours a attiré l'attention du parlement. Un débat s'est élevé et finalement le cabinet a démis lord Dundonald. Cet incident a vivement ému l'opinion ici et en Angleterre.

Il n'est pas probable que la session se termine avant le milieu de juillet.

Thomas Chapais.

Québec, 19 juin 1904.

